



# グレースだより

2025.12



先日の点灯式では、子どもたちと『5. 4. 3. 2. 1』のカウントダウンをしてクリスマスイルミネーションを点灯しました。12月からは、それぞれのクラスにあるアドベントカレンダーを子どもたちと1日ずつ開けていきクリスマスの日を楽しみに迎えたいと思います。

園長 山田 麻奈



ことり組



りす組



自分の靴下や上着をわかる子が増えてきました。子ども達のペースに寄り添いながら、着脱できた！という達成感を味わえるようにしていきたいです。初めてのクリスマス会もみんなどんな表情を見せててくれるのか楽しみです。

うさぎ組



クリスマス会に向けてのダンスはうたを歌いながら楽しそうに踊っています。散歩では友達と手をつないで上手に歩けるようになってきました。友達と一緒に楽しく活動する経験を大切にしながら相手を思う気持ちを育てて行けたらと思います。

きりん組



「夕日がきれいだねー！」「来るときいっぱいみづがついてたよ！」と季節ならではの朝露や空の変化を見つけていました♪クリスマス会では初めての合奏に自信を持って表現する姿に成長を感じます！本番まで期待感持って取り組んでくれたらとおもいます。

今月の職員日記は 廣田先生です



自分たちでできることができることがたくさん増えてきたりす組さん♪戸外に出る時も自分で準備をしたり寒さに負けず元気いっぱいにお友だちと楽しむ姿が見られます。クリスマス会では子どもたちがケーキにトッピングをしてくれるのでみんなで一緒に楽しみたいと思います！

こうま組



キラキラ輝くイルミネーションやクリスマツリーを見て「あと何日？」「サンタさんに会いたいな」などとクリスマスを心待ちにする姿が見られます。クリスマス会では素敵な歌声を披露するので楽しみにしていてくださいね♪今月も元気いっぱいに過ごしていきたいです！

ぞう組



もうすぐクリスマス会ですね。「サンタさんに会えるかな～降誕劇頑張るからプレゼント届けてほしいね☆」と心待ちにしています！練習を重ねるうちにどんどん自信を持って演じる子ども達。当日を楽しみにしていて下さいね。寒さに負けず元気に過ごしていきたいです♪

私の趣味はウォーキングで休日は小学5年生の息子とよく歩いています！(^\_^)!先月、柏のあけぼの農業公園周辺を歩いてきました。園内にはコスモス畑や蓮の池の背景にそびえ立つ風車があつたりと景色を楽しみながら歩いてきましたよ。近くに布施弁天東海寺がありお参りもしてきました。手洗い場ではハートの形に花が浮かべられており「カワイイ♪」と思わずシャッターをきっている自分がいました。心が洗われる一日となりました。忙しい中でも自然に触れる時間をこれからも大切にしていきたいです。廣田章子